

Protokoll

Treffen 22.August 2018 Grasdorfer Masch, Kreuzung Peterskamp/Am Hohen Ufer
Teilnehmer: Lothar Hilke, Rainer Picht, Andreas Quasten
Protokollführer: Rainer Picht

In der Veranstaltung des FORUM 2014 am 22.08.2018 hat sich Herr Hilke mit dem Thema „**Mehr oder weniger gut bis mangelhaft ausgeführte Straßendeckenerneuerungen in Laatzten**“ (s. Anlage) an die anwesenden Ortsratsmitglieder gewandt (Herr Ortsbürgermeister Muschal war verhindert). Diese Ortsbesichtigung fand auf Wunsch der Herren Quasten und Picht statt, um Beispiele über die vor einiger Zeit ausgebesserten Straßen und Wege zu zeigen. Die Ergebnisse sollen der Stadtverwaltung Laatzten mit der Bitte um Stellungnahme vorgelegt werden.

Straße „Am Hohen Ufer“:

- - Beginn bis ungefähr Höhe Agnes-Karll-Krankenhaus (AKK) glatter Straßenbelag, dann porig;
- - Absatz zwischen Fahrbahn und Rinne bildet ein Abflusshindernis bei Niederschlägen;
- - Kein gerader Abschluss mit Kantenstein im Bereich der Ausfahrt AKK;
- - Verschiedene Unebenheiten (Rauigkeit) der Straße (Gefahr: Wasser unter der Straßendecke, Frostaufbrüche);
- - Risse in Asphaltdecke;
- - Kanaldeckel Am Hohen Ufer/Reinekamp: über Fahrbahnniveau hochstehender, unregelmäßiger Asphaltwulst (für die Radfahrer ein gefährlicher Huckel!);
- - Reste von Basaltsplit beim Sportplatz.

Ohestraße:

Anschauliches Beispiel für zwei verschiedene Bauvarianten für Straßendecken in einer Straße:

- einflächige Decke,
- zweiflächige Decke mit Mittelfuge.

Fragen: Wurden diese Maßnahmen so von der Bauverwaltung abgenommen? Möglichkeiten der Forderung nach Mängelbeseitigung?

gez. Rainer Picht